

Herzkinder & Teddyhaus

ERÖFFNUNG

Aufgrund der großen Nachfrage haben Herzkinder Österreich und „Teddy Schwarzohr“ beschlossen, auch in Wien ein Teddyhaus zu errichten. Gestartet wurde nun mit drei Wohneinheiten in einem Haus an der Alserstraße in der Nähe des Kinderherzzentrums Wien. Die Wohnungen stehen ab sofort Herzfamilien zur Verfügung, die als Begleitperson im Kinderherzzentrum Wien nicht aufgenommen werden können. Nicht nur Präsidentin Michaela Altendorfer strahlte!



Erwin Schuster (l.) vom Verein „Teddy Schwarzohr“ und Michaela Altendorfer (o.)



Reinhard Deutsch kam in Vertretung von Teddyhaus-Paten Thomas Brezina